



**ARTEFACTOS EXPLOSIVOS.**— Gran cantidad de artefactos explosivos, de fabricación casera, envueltos en bolsas plásticas, fueron decomisados ayer al mediodía por tropas del Ejército que realizaron un cateo en el interior del Sindicato

de Bebidas. Artefactos similares fueron arrojados contra automóviles en distintos sitios de la capital, los cuales al estallar provocaron incendios.

# Varios Heridos en Balacera en Emergencias del Rosales

Un detective de la Policía Nacional y un estudiante de Medicina heridos, y dos desconocidos in-

conscientes, es el resultado de la balacera registrada ayer por la mañana en la Unidad de Emergencias del Hospital Rosales, en esta capital.

Los dos inconscientes, de 20 y 23 años, miembros al parecer de agrupaciones terroristas, están ingresados en el 4° Servicio de Cirugía Hombres del hospital. Ambos fueron atendidos inicialmente en la Unidad de Emergencias, uno antenoche y el otro ayer por la mañana, antes de la balacera donde resultaron heridos el de-

tectivo y el estudiante de Medicina.

Sin embargo, no se ha podido reconstruir aún con exactitud, cómo sucedieron los hechos que culminaron ayer con un enfrentamiento a eso de las 9:30 a.m., debido a que las informaciones recabadas son todas confusas, principalmente por lo anómalo de la situación que se presentó en la Unidad de Emergencias.

Con todo, y en principio, se sabe que en la mañana de ayer, un detective de la Policía Nacional resultó

levemente baleado, y por sus propios pies se trasladó al Hospital Militar.

Asimismo, se supo de un estudiante de Medicina baleado, pero las fuentes de información se cierran a proporcionar datos sobre el particular.

En cuanto a los desconocidos inconscientes, uno fue ingresado el martes por la noche, cuando en compañía de otro herido fueron atendidos en la Unidad de Emergencias y sólo fue sometido a curación, diciéndole además que se

## Muerte Accidental de 1er. Bachiller en Zacatecoluca

ZACATECOLUCA.— Accidentalmente murió antenoche, como a las siete, David Antonio Belloso Ramos, de 27 años, quien fué el primer bachiller en comercio del año pasado en el colegio "San

—Favor pase a la página 28.



**MUERE SUBVERSIVO.**— Un francotirador subversivo, que se encontraba en techos aledaños al Sindicato de Bebidas, objeto de cateo ayer al mediodía por el Ejército, fue muerto al sostener enfrentamiento contra los soldados. Estaba armado de escopeta. En el interior de la entidad se encontraron armas y propaganda.

## Incendian Venta de Ropa en Centro de Mejicanos

Un incendio se desató ayer a las 5:10 p.m. aproximadamente, en la venta de pantalones "Buffalo", en Avenida Castro Morán y Calle 14 de Diciembre, en el centro de Mejicanos, a consecuencia de una acción terrorista.

Según declaran testigos, a esa hora llegaron entre ocho a diez individuos armados, los cuales pusieron a los empleados contra la pared mientras regaban gasolina en el local y robaban aproximadamente mil colonos producto de la venta.

A continuación, dieron fuego al combustible, comenzando el incendio que

destruyó completamente la primera y segunda plantas del local, con grandes pérdidas, especialmente la propiedad del inmueble, señora Angela de Velásquez de Silva que lo alquilaba a una sociedad industrial que manejaba el negocio.

El sitio correspondía a la distribuidora número 2 de los pantalones "Buffalo". Se calcula en varios miles de colonos, aparte del saqueo que tuvo lugar a continuación por parte de la turba de curiosos que se hizo presente, antes de que llegaran elementos de los cuerpos de seguridad a restablecer el orden.

## Gutiérrez Optimista con Reforma Agraria

El Cnel. Abdul Gutiérrez, miembro de la Junta Revolucionaria de Gobierno, ha declarado que está optimista con la marcha de la Reforma Agraria en el país y espera que todo se normalice para que ese nuevo sistema comience a conocerse de acuerdo con sus proyecciones.

El Cnel. Gutiérrez tiene confianza de que dentro de poco tiempo, la Reforma Agraria se habrá aplicado a todas las propiedades

agrícolas del país y que las agrupaciones de campesinos que se han establecido para el nuevo control de las propiedades, ya habrán comenzado a trabajar, de acuerdo con las mismas proyecciones de la ley.

El Cnel. Gutiérrez según se ha informado es uno de los más fuertes impulsores y defensores de la Ley Agraria que está en marcha, de la que ha dicho

## Buscan a 2 Sujetos por un Homicidio en Apulo

Dos sujetos son buscados por la muerte de Arturo López, de 22 años, registrada el viernes en el Lago de Ilopango, donde víctima y victimarios llegaron a pasear a una isla, a bordo de una lancha alquilada, según informes en el Juzgado de Ilopango.

Arturo López residía con su familia en Ciudad Delgado y el jueves en la noche dijo que asistiría al novenario de rezos de un amigo fallecido en aquella misma ciudad, donde LÓ-

pez —según informes que tiene su familia— se reunió con dos desconocidos y se fueron a Apulo.

Hallándose en aquel balneario temprano de la mañana del viernes, optaron por alquilar una lancha que los condujo a la Isla Chacalaste, al norte del lago desde el Turicentro. El testigo que los condujo en una lancha hasta la isla, dijo que dejó en aquel lugar a los tres jóvenes como a las ocho y media de la

—Favor pase a la página 13.

## Detonan 7 Bombas en la Alcaldía de C. Delgado

Siete bombas estallaron en la Alcaldía de Ciudad Delgado y varios disparos de diversos calibres hicieron blanco en escritorios y equipos de oficina. Los responsables del atentado, según se informa, fueron elementos de LP-28.

El incidente tuvo lugar el martes a las cinco de la tarde, hora en que únicamente se encontraba en la oficina municipal el alcalde, su secretario y una pa-

reja que había contraído matrimonio, acompañada de testigos, familiares y amigos.

De acuerdo a los datos proporcionados por las autoridades, un grupo de individuos portando armas de fuego pasaron por la alcaldía y lanzaron una bomba al techo del edificio, la cual estalló de inmediato. Otros artefactos que también explotaron cayeron en distintos lugares pero

—Favor pase a la página 28.



**TERRORISTA ULTIMADO.**— Otro francotirador situado en un techo contiguo al Sindicato de Bebidas, también fue muerto por elementos regulares del Ejército que realizaron cateo en dicho lugar. Tenía una pistola con la que hizo fuego sobre los soldados.

## No ha Muerto ex-fiscal que Sufrió un Atentado

El bachiller Salvador Castillo Núñez, ex-fiscal, que fue atacado a tiros desde un vehículo en marcha en Atiquizaya, no ha muerto, dicen sus familiares.

Refieren que el atentado ocurrió el viernes 14 como a las ocho de la mañana, hora en que el señor Castillo Núñez esperaba un bus en la carretera de Atiquizaya a Ahuachapán. Indican que cuatro individuos que iban en un pick up color amarillo, P-72 239 que iba a gran velocidad, sacaron sus armas y dispararon contra el profesional, hirriéndolo mortal-

mente. Agregan que otras personas que se encontraban en la parada de buses le prestaron auxilio inmediato y lo trasladaron al hospital de Ahuachapán, donde aún permanece recibiendo tratamiento médico.

Personas no identificadas llamaron a los medios informativos para decir que el bachiller Castillo Núñez había fallecido. Adivulgar la noticia los familiares estuvieron recibiendo flores, coronas y el pésame de todas las personas que conocen al ex fiscal.

—Favor pase a la página 19.